

## 「世界の趣都 AKIHABARA」

～パーツ街からメイドカフェまで、一日でアキバをマスター～

2017年11月24日（金）、25日（土）実施 JGA 第一支部研修 終了報告

11月24日（金）と25日（土）の両日、9:00から15:00まで秋葉原におきましてJGA第一支部主催の秋葉原研修が開催されました。参加者は2日間で71名（JGA会員57名、非会員10名、運営委員延べ4名）。さらに各日JGA会員6名がツアー講師を務めました。

今や多くの外国人観光客に大人気のアキバを、講義とメイドカフェ体験そして実際の街歩きを通して一日で学ぶという大変充実した、そしてとても楽しい研修でした。

座学ではJGA副会長であり秋葉原観光推進協会(ATPA)理事でもある木脇講師から、秋葉原の歴史と文化をきれいな映像を使いながら大変詳しく、わかりやすく説明して頂きました。観光地ではなく商業地である秋葉原でツアーを行う上での注意点もとても参考になりました。ATPA理事兼事務局長でVISIT JAPAN大使でもある泉登美雄氏からは、秋葉原の観光についてのATPAの様々な取り組みについてご説明頂きました。



参加者が一番盛り上がったのは、秋葉原で非常に人気のあるメイドカフェ『@ほお～むカフェ』の取締役社長であり現役のメイドもしているhitomiさんの講義でした。まさにメイドそのままの姿でお越し頂き、参加者の視線はhitomiさんに釘付けでした。メイドカフェの歴史やお店の取り組み、さらにメイドカフェでの楽しみ方など大変勉強になり、ガイドの役割はメイドカフェ独特の「世界感」をうまくお客様にお伝えしその世界を楽しんで頂くことと実感しました。

座学の後は実際に@ほお～むカフェに入り、どんなメニューがあるのか、メイドさんはどんな対応をしてくれるのかなどをしっかりと体験しました。いままでメイドカフェに入った

ことのなかった人たちもその楽しさがわかりこれからは積極的にご案内できる自信がついたと思います。



研修の最後は少人数にわかれて実際の秋葉原の街を歩きました。研修としてではなく、仲間同士で楽しく秋葉原の街を散策するという感じで歩きました。今まであまりなじみがなくガイドをするには不安を感じていた人も、たくさんの見どころを知ったことで、今後お客様と一緒に秋葉原の街を歩くのが楽しみになったのではないかと思います。